

Nuevos responsables y responsables nuevos

En otra página del Boletín Municipal hacemos referencia a la necesidad de las modificaciones en cualquier estructura organizada, en búsqueda de una mayor eficacia. Pues bien, a continuación presentamos la distribución que ha sido aprobada por el Pleno de la Corporación de las Delegaciones y responsabilidades del Municipio:

GOBERNACION

Presidente: Don Jesús Jiménez Fernández, PSOE, Personal.

Vocal: Don Rufino Duque Duque, PSOE, Almacén.

Vocal: Don José-Fermín Hurtado, UCD, Serv. Administrativos.

URBANISMO

Presidente: Don José - Andrés Martínez, PSOE, Urbanismo.

Vocal: Don Antonio Hidalgo Ramos, PSOE, Parques y Jardines.

Vocal: (por designar), PCE, Contam. y Medio Ambiente.

Presidente de la Comisión de Servicios Públicos Urbanísticos: Don Nicolás Palomo Viñas, UCD, se agrega a esta Comisión.

CULTURA

Presidente: Don Hilario Arévalo, PSOE, Enseñanza.

Vocal: Don Fernando Sanz, PSOE, Cultura y Juventud.

Vocal: Doña Filiberta Bueno Martínez, UCD, Minusválidos, Adultos, Ballet.

Vocal: Doña Isabel-Ana Rodríguez, PCE, Deportes.

SERVICIOS PUBLICOS SANITARIOS

Presidente: Don Antonio Mansilla, PSOE, Matadero y Mercado.

Vocal: Doña Dolores Adámez Ortiz, PCE, Limpieza.

Vocal: D. Sotero Bernal Morales, UCD, Cementerio.

SALUD PUBLICA

Presidente: Don Fernando Bermejo, UCD, Beneficencia y Control Sanitario Municipal.

Vocal: Don José Piedrabuena, PSOE, Casa de Socorro y Residencia de Ancianas.

Vocal: Don César Martín Duarte, UCD.

SERVICIOS PUBLICOS URBANISTICOS

Presidente: Don Nicolás Palomo Viñas, UCD, Energía y Aguas.

Vocal: Don Germán Díez, PSOE, Tráfico y Transportes.

Vocal: Don Sabas Vozmediano, UCD, Seguridad y Bomberos.

Vocal: Don Manuel Caballero, PCE, Alumbrado (Mantenimiento).

RELACIONES CIUDADANAS

Presidente: Don Santiago de Tera, PCE, Asociación de Vecinos.

Vocal: Don D. Vicente Cachero Buitrón, PSOE, Festejos.

HACIENDA

Presidente: Don Agustín Fernández, PCE, Presupuestos, Gastos e Ingresos.

Vocal: Don Eduardo Quesada Fernández, PSOE, Concesiones, Licencias y Padrones.

NOTA: El Concejal D. Vicente Cachero Buitrón es sustituido como teniente de Alcalde por D. Hilario Arévalo Castellanos.

Puertollano, 21 de Octubre de 1980.

Actividad en el Mercado Municipal

Más uso

Carne más controlada sanitariamente

El Concejal Delegado del Matadero Municipal, D. Antonio Mansilla Vigarra, nos ha enviado un escrito con el movimiento habido en el matadero de su responsabilidad, en el primer semestre de este año, comparándolo con el habido en el mismo período de 1979.

Resumiendo las cifras, daremos el siguiente cuadro:

(Primer semestre 1979)

	Animales sacrificados	Peso/Kg.
Ganado		
Bobino	255	60.538
Ovino	12.629	157.648
Caprino	704	8.671
Porcino	828	50.938
Total	14.416	277.795

(Primer semestre 1980)

	Animales sacrificados	Peso/Kg.
Ganado		
Bobino	441	106.375
Ovino	15.010	199.215
Caprino	642	7.542
Porcino	827	46.398
Total	16.920	359.530

Como puede verse, en el primer semestre de 1980 se han sacrificado 2.504 reses más

Fiestas populares en los Barrios de Puertollano

Con frecuencia nos lamentamos de la apatía con que Puertollano participa en las ferias. Pero eso no va con lo que sucede en las barriadas cuando celebran sus propias fiestas. Allí sí hay participación. Ellos preparan sus programas, piden la ayuda y la colaboración del Ayuntamiento para lo que resulta imprescindible, y... ¡hala!, a disfrutar alegremente de unas fiestas en comunidad. Y los programas son variados y, sobre todo, populares. Desde campeonatos de «truque» o «cuatrola», ajedrez, etc., a espectáculos de envergadura —como los festivales taurinos del Barrio Cañamares— Los bailes, las actuaciones de orquestas y artistas, todo, en suma, para disfrutar sanamente «a su aire» el pueblo en unas fiestas que son más suyas que ninguna otra.

Hemos recibido del Barrio Cañamares, de la Barriada 630, del Abulagar y de la Zona Sur (Asoc. de Vecinos Libertad), sendas relaciones de los festejos que organizaron este año. No podemos por menos que descubrirnos ante tanta iniciativa y entusiasmo. Enhorabuena a todos. ¡Y a seguir dándonos ejemplo!

que en igual tiempo de 1979, lo que supuso 81.735 Kgs. de carne. De estos datos pueden extraerse, fundamentalmente dos comentarios: Primero, se hace más uso de un servicio municipal, con lo que resulta menos gravoso su mantenimiento. Segundo, la mayor parte de la carne que se vende en Puertollano es del



día, y la vigilancia sanitaria es mayor y más severa que si se trata de carne procedente de mataderos industriales ubicados fuera de la localidad.

Recordamos que el señor Mansilla propuso a los expendedores de carne del Mercado, a poco de hacerse cargo de su delegación, un mayor uso del Matadero Municipal. Nos satisface ver que lo han logrado para beneficio de todos.